



# **Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Cihamerang Lakukan Giat Door to Door System untuk Antisipasi TPPO**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)**

Jun 14, 2024 - 13:29



Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalapanunggal terus meningkatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui berbagai kegiatan preventif. Pada hari Jumat, 14 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door to Door System (DDS) di Desa Cihamerang.

Kegiatan yang dimulai pukul 14.00 WIB tersebut bertujuan untuk lebih dekat dengan warga desa binaan dan mendengar langsung berbagai aspirasi mereka. Aipda Dwi Gunawan memberi ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun yang dapat membantu Polri bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, dalam kegiatan ini, Aipda Dwi Gunawan juga menyampaikan beberapa pesan dan himbauan Kamtibmas, di antaranya:

1. Mendorong masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. Mengingatkan masyarakat agar segera melaporkan jika mengetahui

adanya indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti calo tenaga kerja yang merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar.

3. Meminta warga untuk segera memberikan informasi terkait hal-hal mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S. Pd., menyatakan, "Kegiatan DDS ini penting untuk menjalin komunikasi yang lebih intensif dengan masyarakat. Dengan mendengar langsung aspirasi dan kekhawatiran warga, Polri dapat lebih efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya."

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Kegiatan DDS ini tidak hanya bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat, tetapi juga sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi TPPO dan menjaga keamanan lingkungan.